



POR UNANIMIDAD

Diputados aprueban la reforma a salarios

LAURA LOVERA



Diputados aprobaron por unanimidad la reforma constitucional al salario

FERNANDO MERINO

El aumento del mínimo será por encima de la inflación y ponen piso de 16 mil al de militares, policías y médicos

La Cámara de Diputados aprobó por unanimidad de 478 votos a favor la reforma constitucional del presidente Andrés Manuel López Obrador para que los aumentos al salario mínimo estén siempre por encima de la inflación.

“La fijación anual de los salarios mínimos generales o profesiones, o la revisión de los mismos, nunca estará por debajo de la inflación observada durante el periodo de su vigencia”, se lee en la

porción que se agrega al artículo 123 de la Constitución.

La reforma también establece que maestros de nivel básico, policías, guardias nacionales, integrantes de las Fuerzas Armadas, médicos y enfermeros percibirán un salario mensual que no podrá ser inferior al salario promedio registrado en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

El diputado morenista Pedro Haces Barba, también líder sindical de la Con-

federación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), destacó que la reforma beneficiará a millones de mexicanos, en particular a aquellos profesionistas a los que se les fija un salario superior al que perciben actualmente.

El legislador morenista dijo que los docentes perciben en promedio 12 mil 500 pesos mensuales, los guardias y policías 6 mil 800 pesos, el personal de enfermería del Seguro Social entre 5 y 10 mil pesos y el personal médico entre 9 mil y 12 mil pesos y destacó que con la aprobación de la reforma percibirán como mínimo 16 mil 777 pesos.

Haces Barba elogió el trabajo del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia de salarios. El legislador dijo que con la actual administración el salario mínimo pasó de 88.36 pesos diarios en 2018 a 248.23 pesos en 2024, un aumento de más del 100 por ciento.

“Desde esta tribuna le quiero agradecer al presidente Andrés Manuel López Obrador, a nombre de todas y de todos los trabajadores de México, de todas las confederaciones, sindicatos y organismos, los cinco aumentos históricos que hemos tenido en este país, y seguro estoy que con la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, los salarios cada año estarán arriba del año anterior”, dijo.



PEDRO HACES BARBA
DIPUTADO PORMORENA

“Seguro estoy que con la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, los salarios cada año estarán arriba del año anterior”